

M^{me} Campagnolo a travaillé pour le Service universitaire canadien outre-mer en Thaïlande, en Jamaïque et dans plusieurs pays d'Afrique. Elle a été observatrice pour OXFAM durant les élections ouvrant la voie à l'indépendance de la Namibie et durant les premières élections non raciales d'Afrique du Sud. En 1990, elle a participé à l'enquête du Comité Interchurch sur les droits de la personne en Amérique latine, visant à établir les faits entourant les violations des droits de la personne au Pérou.

M. Stanley Wood a œuvré dix-sept ans à l'intérieur de la Commission des droits de la personne du Manitoba. Avant cela, il a fait partie d'un groupe de travail du ministère de l'Éducation du Manitoba chargé d'élaborer des programmes d'enseignement destinés aux autochtones, et a travaillé dans divers autres ministères provinciaux, où il a mis au point des services et des politiques touchant les autochtones.

Le Centre, qui est indépendant, a été créé par une loi adoptée par le Parlement en 1988. Il fournit aux personnes et aux organisations de pays étrangers des services de formation, de conseils et de recherche visant à promouvoir le respect des droits de la personne et la participation de tous les citoyens au processus démocratique. Dix des treize membres du conseil d'administration du Centre sont nommés par le gouvernement du Canada. Trois ressortissants de pays en développement sont nommés par le Conseil lui-même.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874